

Público

## Castilla-La Mancha adjudica por 700.000 euros las obras del centro Alcolea del Pinar

Se pretende sustituir el actual centro por una nueva infraestructura. Las obras empezaron en 2009 y quedaron suspendidas debido a la crisis. Ahora, Hocensa Empresa Constructora rematará el trabajo.

Juan Carlos Meneses  
13 ene 2020 - 04:55



Castilla-La Mancha quiere acabar con los proyectos olvidados por la crisis. El Ejecutivo autonómico ha adjudicado por 676.288 euros las obras para finalizar la construcción del centro sanitario de Alcolea del Pinar a Hocensa Empresa Constructora.

La Administración justifica la licitación afirmando que entre sus compromisos “se encuentra la realización de las obras de mantenimiento y mejora de los edificios en los que se presta el servicio asistencial”, según afirman en el portal de contratación.

La Junta castellanomanchega quiere finalizar unas obras que empezaron en 2009 para sustituir el actual centro por uno nuevo. Sin embargo, con la llegada de la crisis,

---

# PlantaDoce.

---

nunca se finalizó su construcción. En 2013, la Administración y la empresa que recibió la adjudicación acordaron concluir con el contrato, cuando sólo se habían ejecutado un 68,7% de las obras.

## **Hocensa le ha acabado arrebatando la adjudicación a Viales y Obras Públicas**

**Hocensa se ha jugado la licitación con otras dos constructoras:** Proyectos y Contratas Ergocan y Viales y Obras Públicas. En la primera ronda de la licitación, donde se realizó una valoración técnica, Viales y Obras Públicas quedó en primer lugar con 21 puntos, mientras que Hocensa Empresa Constructora sólo consiguió 17. Proyectos y Contratas Ergocan fue eliminada del proceso al solo sumar un punto.

Sin embargo, en la segunda fase, Hocensa le ha acabado arrebatando la adjudicación a Viales y Obras Públicas. El motivo es que la presentó una oferta con un presupuesto más bajo que su competidora: 515.991 euros frente a los 558.677 euros ofertados por Viales y Obras Públicas.

**El centro de salud Alcolea del Pinar atiende a una población de 960 personas distribuidas en 31 municipios de Guadalajara.** La zona es atendida por cinco médicos de familia, cuatro enfermeros y un auxiliar administrativo.